POLITIQUE

LES ASSURANCES DU MINISTRE DES TP

Au cours d'une séance de travail, hier, à la Primature, le ministre des TP, Arnaud Calixte Engandji, a rassuré le chef du gouvernement de ce que les délais des chantiers en cours dans la capitale et ses environs seront respectés. Et que le réseau routier départemental sera amélioré.



n° 13098 - Jeudi 22 Août 2019

SANCTIONNÉE PAR SA HIÉRARCHIE

JUSTICE

Le premier président de la Cour d'appel judiciaire de Libreville, Paulette Akolly est interdite d'exercer ses fonctions jusqu'au 30 septembre 2019. Une décision du ministère de la Justice qui lui reproche son "refus de respecter une décision de justice rendue le 29 juillet 2019" par le président de la Cour de cassation.

Page 9



SPORTS

JEUX AFRICAINS 2019: ANTHONY OBAME EN BRONZE



Anthony Obame était l'espoir en or des Gabonais en Taekwondo aux Jeux Africains 2019 à Rabat. Malheureusement, il n'a décroché que le bronze après sa défaite en

demi-finale, hier, devant un jeune Egyptien. Quant à Léila Bamizock (-49 kg), elle s'est arrêtée en quarts de finale

SOCIÉTÉ

LES GARDIENS DE LA DÉBROUILLARDISE



Dans une cité dépourvue de parkings publics ou privés, des jeunes gens se sont organisés de manière informelle, au centre-ville, pour aider les automobilistes à trouver un

espace de stationnement et à garder les véhicules. Une activité génératrice de revenus qui nourrit bien son homme.

Page 6

ECONOMIE

COMMENT VULGARISER LES ODD ?



Une trentaine de journalistes africains et la FAO ont échangé à Durban (Afrique du Sud), à la recherche des stratégies à mettre en place afin de vulgariser au mieux les

activités et actions liées aux Objectifs du développement durable (ODD) et à l'agenda 2063 de l'Union Africaine.

SOCIÉTÉ

La voix du Gabon par le Rojalnu-ODD Afrique

Page 8

FAIT DIVERS

Elle volait son employeur

Page 9

SPORTS

Football: Vingt-trois Panthéresses convoquées

Page 12



Tribunal/Attentat à la pudeur

IL RISQUE DIX ANS DE PRISON



D.CS., un père de famille sera fixé sur son sort le 26 août par le tribunal correctionnel de Libreville devant lequel il a comparu en début de semaine pour répondre des faits d'attentat à la pudeur. Il est sous mandat de dépôt depuis le 3 mars 2019 pour des attouchements répétés sur sa propre fille, mineure. Des faits reconnus par le prévenu durant le procès. Le ministère public a requis une "condamnation maximale de 10 ans de prison ferme...", conformément aux articles 257 et 259 du Code pénal.

Page 9

Pour moi quoi...

Dites, de quelle planète vient ce mec de Cocobeach qui a osé détruire notre drapeau national? En plus, le 17-Août?

Tous les Gabonais, sans distinction de convictions politiques, philosophiques ou religieuses ont été choqués de lire cette nouvelle parue dans l'édition d'hier de notre Premier grand quotidien. Ce geste est blâmable. Le drapeau national, c'est notre identité. Dans le concert des nations, il permet d'identifier le Gabon. Il est le symbole dans lequel chaque Gabonais se reconnaît. Enfin, il est intouchable. À ce titre, nous devons être prêts à sacrifier notre vie pour le défendre en cas d'agression extérieure. C'est dire le culte que nous devons lui vouer. La journée du Drapeau, c'est pour ça...

Mais, ce comportement n'est guère surprenant. De-

puis des décennies, des Gabonais, notamment de la nouvelle génération, s'illustrent par une indifférence scandaleuse envers notre drapeau. Même les agents des Forces de l'ordre qui en sont les gardiens n'en font pas exception. Pourquoi cet incivisme, ce comportement antipatriotique? Tout simplement parce que toutes nos valeurs ont foutu le camp. Surtout, les valeurs de RESPECT. Plus de considérations pour les Anciens, à l'ordre établi, aux parents, même la crainte de Dieu n'y est plus. Et c'est gravissime... Alors, il y a lieu de tirer la sonnette d'alarme. La tâche revient désormais à nos éducateurs de refaire le job de nos anciens maîtres qui nous ont façonnés très tôt et fait de nous des modèles de la République. Des citoyens gabonais dignes et fiers de l'être quoi...

...Makaya